



Le D. I. C.

Collectif de Défense des Intérêts
Communaux de Vaylats

e-mail: collectif.dic@orange.fr
site: www.collectifledic.fr



J'ai 10 ans.....

Cela va bientôt faire dix années en ce début 2024 que le D.I.C. existe en qualité de **Collectif de Défense des Intérêts Communaux de Vaylats**.

10 années pour exister en tant que « communiquant et force de proposition » auprès des habitants de la commune et en défendre les intérêts ;

10 années pour challenger sans ménagement la municipalité en place, sans concession mais toujours pour la bonne cause ;

10 années pour essayer de réveiller et motiver la population locale dans toute sa diversité pour la défense et l'amélioration du bien commun ;

10 années pour échanger, comprendre, défendre et participer à la vie d'une petite commune, amorphe, sans ambition réelle d'évolution, engluée dans sa ruralité.

Si le Collectif n'a pas toujours eu une vie tranquille il a toujours été fidèle à ses convictions. Animé au cours de ces 10 années par différents membres concernés par les enjeux de défense des intérêts locaux, il convient de noter que chacun a participé avec un niveau d'engagement constant et une volonté de faire « avancer les choses ». Chacun à sa façon, avec ses qualités, ses défauts, et parfois avec de réelles compétences au service du Collectif. Nous nous sommes rencontrés très régulièrement avec l'assurance de respecter les différents points de vue mais toujours avec respect et considération.

J'ai 10 ans et j'ai grandi.

Je suis fort d'un nombre important de lecteurs qui viennent surfer chaque jour de l'année sur mon site Internet.

Je suis fier de défendre la cause de l'environnement et de combattre l'inertie d'une vie municipale sans ambition.

Je suis heureux d'avoir permis - à travers un nombre important d'écrits, de communications, de bulletins, d'articles et d'éditos - l'expression de la parole au service de la collectivité.

Mais je me suis aussi aperçu que les mentalités sont bien plus difficiles à changer que l'ordre politique.

La perception d'une « volonté de faire » a fait souvent défaut et l'ambition qui est le véritable moteur de la réussite a trop souvent été au diapason du manque de courage ou d'intérêt des citoyens pour la commune.

J'ai 10 ans. En attendant la suite, peut-être....